

BASKET-BALL

PRÉNATIONALE. Le coup de moins bien du promu Basse-Goulaine

Deuxième défaite de suite pour Basse-Goulaine, qui s'est incliné contre le 2^e de la poule (58-71) le week-end dernier. Dernier match de l'année à la Mothe-Achard samedi soir.

Le Basket Club Basse-Goulaine, 5^e de son championnat de Prénationale, recevait le 2^e le BC Saint-Barthélémy pour la 10^e journée de la phase aller. Dans ce match de haut de tableau, la première mi-temps voit deux

équipes entreprenantes, avec peu d'écart au tableau d'affichage. C'est en seconde période que l'issue du match se dessine : Saint-Barthélémy prend le large grâce à une réussite insolente aux tirs à 3 points. « Quand on prend un tir à 3 points, puis 2, puis 3, pour se relever, il faudrait mettre un panier tout de suite mais on n'y est pas arrivé », analysait l'entraîneur goulainais Joseph Barraud.

Malgré plusieurs changements de stratégies défensives, rien n'y fait. Leur adversaire est



Basse-Goulaine a perdu 58-71 sur son parquet samedi soir.

galvanisé par sa réussite au tir, et Basse-Goulaine baisse la tête. « Il nous manquait un joueur intérieur blessé et on a eu des difficultés au rebond. On a senti ce manque de rotation ».

L'objectif s'éloigne

Après avoir alterné victoire et défaite ces dernières semaines, Basse-Goulaine enchaîne deux revers pour la première fois : « Défensivement, on s'est bien trouvé, mais on a du mal

à se trouver offensivement, on ne met que 58 points. C'est difficile de développer son jeu quand on manque d'adresse ».

Le promu garde cet objectif d'être en haut de tableau. « Le championnat est serré, il y a peu d'écart et aucune équipe n'est vraiment meilleure ou moins bonne ».

Pour son dernier match avant la trêve, Basse-Goulaine ira affronter La Mothe-Achard samedi soir, équipe de bas de tableau.



Les Goulainais restent sur deux défaites de rang.